

# EXPO FOSIS EN CALDERA

**D**urante tres días estuvo en Caldera la Feria de Emprendimiento Expo-Fosis 2026, una iniciativa de Fosis Atacama y con el apoyo de la Municipalidad de Caldera quienes potencian el talento local en la Expo FOSIS 2026, la feria forma parte del Programa Emprendamos Ferias, una de las instancias más relevantes del acompañamiento que realizar Fosis, ya que representa una etapa de consolidación para emprendimientos que han transitado por procesos de capacitación, asesoría y financiamiento y que hoy tienen la oportunidad de mostrar, comercializar y proyectar sus productos.

Paloma Fernández, directora de Fosis, señaló “Una feria maravillosa que tenemos con emprendedoras de la región, incluso de Puerto Viejo que han venido a instalarse estos tres días para vender sus productos aprovechando la temporada turística y la cantidad de turistas que están llegando a esta comuna, agradecer y felicitar a la Municipalidad por la gran campaña turística que hacen durante el año a conocer y pasar sus vacaciones en esta bella comuna, así que estamos muy contentas de estar aquí, esperamos que les vaya muy bien”.

